

Nr.26

Alarm um 08:47 Uhr.

-Hochwasser-Einsatz-

Am Morgen wurden die Ortsfeuerwehren aus Blumenau, Großenheidorn und Luthe erneut zur Kläranlage alarmiert.

Es galt die Arbeit vom Vortag fortzusetzen und den Deich der Kläranlage mit weiteren Sandsäcken großflächig zu verstärken.

Im späteren Verlauf des Einsatzes, wurden außerdem die Feuerwehren aus Bokeloh, Idensen und Mesmerode zur Unterstützung hinzugezogen.

Gemeinsam befestigten die Einsatzkräfte den Deich mit mehreren Tausend Sandsäcken.